

24 Stunden für den Herrn

24 Stunden für den Herrn -
Papst Franziskus ruft zum
Gebet für Frieden und viele
Anliegen auf

03.03.2016

In seiner Verkündigungsbulle zum Jahr der Barmherzigkeit hat Papst Franziskus geschrieben:

"Die österliche Bußzeit soll in diesem Jubiläumsjahr noch stärker gelebt werden als eine besondere Zeit, in der es gilt, die Barmherzigkeit Gottes

zu feiern und zu erfahren. (...) Mit Überzeugung stellen wir das Sakrament der Versöhnung erneut ins Zentrum, denn darin können wir mit Händen die Größe der Barmherzigkeit greifen. Das Sakrament wird für jeden Bußfertigen eine Quelle wahren inneren Friedens sein. "

Der Papst hat die Initiative: 24 Stunden für den Herrn ausgerufen, "um einen Moment des intensiven Gebetes zu erleben und so den Sinn für das eigene Leben wiederzuentdecken."
